

Gedenkgottesdienst für Andreas Hofer in der Hofkirche

Am 20. Februar fand in der Innsbrucker Hofkirche ein feierlicher Gedenkgottesdienst zu Ehren von Andreas Hofer statt. Hauptzelebrant war Abt Leopold Baumberger, der gemeinsam mit Weihbischof Hansjörg Hofer, Abt Cyril Greiter, Landeschützenkurat Martin Ferner, Landesfeuerwehrkurat Anno Schulte-Herbrüggen und Propst Jakob Bürgler die Heilige Messe zelebrierte.

Die musikalische Gestaltung durch Prof. Jaud an der Ebertorgel trug ebenso zur feierlichen Atmosphäre bei wie die Anwesenheit zahlreicher Ehrengäste. Unter ihnen befanden sich Vertreter der Tiroler Landesregierung, angeführt von Landeshauptmann Anton Mattle. Auch die Schützenkompanie erwies dem Tiroler Freiheitskämpfer mit ihrer Ehrenformation die gebührende Anerkennung.

Im Anschluss an den Gottesdienst zog die Festgemeinde in feierlicher Prozession



zum Ehrengrab von Andreas Hofer in der Hofkirche. Dort wurde des Tiroler Volkshelden mit einer Huldigung gedacht – ein bewegender Moment des Erinnerns an seinen unerschütterlichen Einsatz für Heimat, Volk und Freiheit.

Dieser Gedenktag unterstreicht eindrucksvoll die tiefe Verbundenheit Tirols mit seiner Geschichte und seinen Helden.

P. Joly Puthusserry Varghese OFM